



こん
昆
きよし
清
議 員
(新 生 会)

問 都市型スポーツ整備について

答 令和7年3月の供用開始

問 令和4年1月の高校生議会で提案され、現在工事が進んでいる都市型スポーツ等整備推進事業について、使用方法、想定している利用対象者の属性、スポーツの種類、イベント開催予定等の詳細を伺う。

佐藤町長 本事業は、山田高校との「共に考え・共に創るプロジェクト」の一環として、これまで生徒と協議を重ねてきたもので、どなたでも自由に利用できるスケートパークと3人制バスケットボールコートを整備することで進めている。スポーツの種類は、スケートボード、インラインス



完成が待ちどおしい「遊びバ！」

ケット、バスケットボールを想定してお用開始に向けて、オーピニングセレモニーの開催を山田高校と計画している。

問 令和4年第1回定期会で一般質問した山田第13地割閑谷地区の道路改良について、現在の進捗状況と今後の方向性について伺う。

町長 当該地区内の生活道路については、未舗装である道路の改良や雨水排水路の整備に

向けて、昨年度から調査及び測量に着手し、現在、設計業務を実施しているところである。今後については、地元に対し具体的な整備方法等をお示ししながら進めていきたいと考えている。

答 調査及び測量に着手

問 関谷地区の道路改良は

答 安全対策を講じて いる

問 児童の徒步通学の件

答 安全対策を講じて いる

問 山田町立山田小学校児童の徒步通学の件であるが、現在交通指導隊が町民の皆様の協力により、朝の登校の見守りを行っていただいているが、学校側の安全対策はどのようになっているのか伺う。

教育長 山田小学校で

は、登下校時に教職員が通学路の巡回を行っているほか、保護者や地域ボランティアへの見守りの依頼と必要な品の貸出し、集団下校時に交通ルールの指導を行う下校指導を年3回実施するなどの安全対策を講じている。